

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan dari rumusan masalah, tujuan penelitian, landasan teori, hipotesis serta hasil penelitian, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Pengetahuan investasi memiliki pengaruh terhadap minat investasi. Seseorang yang memiliki kapasitas pengetahuan tentang investasi akan cenderung untuk ikut melakukan investasi. Pengetahuan yang dimiliki tersebut dapat meningkatkan kemahiran dan keterampilan dalam mengelola investasi. Semakin tinggi pengetahuan investasi seseorang, maka akan semakin tinggi tingkat minat atau kecenderungan untuk berinvestasi.
2. Modal minimal memiliki pengaruh terhadap minat seseorang dalam melakukan investasi. Modal minimal yang ditetapkan oleh perusahaan sekuritas sebagai syarat awal untuk melakukan investasi merupakan salah satu kemudahan. Syarat modal minimal dapat membuat seseorang memiliki kecenderungan untuk berinvestasi karena harga tersebut dapat dijangkau oleh kemampuan keuangan mahasiswa. Semakin murah modal minimal yang ditetapkan, maka semakin tinggi tingkat minat atau kecenderungan untuk berinvestasi.
3. Motivasi memiliki pengaruh terhadap minat seseorang dalam melakukan investasi. Hal ini menunjukkan bahwa motivasi dapat muncul dari adanya keuntungan yang akan diperoleh dimasa depan dari aktivitas investasi saat ini. Selain itu juga adanya dorongan motivasi dari mengikuti acara seminar atau pelatihan dalam rangka mendorong atau meningkatkan minat untuk berinvestasi di pasar modal. Semakin tinggi motivasi seseorang tentang investasi, maka semakin tinggi tingkat minat atau kecenderungan untuk berinvestasi.

5.2 KETERBATASAN PENELITIAN

Pada penelitian ini memiliki beberapa keterbatasan yang dimiliki. Berdasarkan penarikan kesimpulan, maka keterbatasan tersebut yaitu:

1. Jumlah kuesioner yang mampu diperoleh kembali hanya berjumlah 205 responden.
2. Penelitian yang dilakukan masih hanya sebatas mahasiswa Strata Satu Fakultas Ekonomi.

5.3 IMPLIKASI PENELITIAN

Berdasarkan hasil dari penelitian, maka dapat ditemukan implikasi penting yang berkaitan dengan minat berinvestasi saham, khususnya pada kalangan mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Andalas. Ketiga instrumen yang diteliti pada penelitian ini yang terdiri dari pengetahuan investasi, modal minimal, dan motivasi dapat mempengaruhi minat mahasiswa untuk berinvestasi saham di pasar modal. Hal ini menunjukkan, bahwa pengetahuan yang berhubungan dengan investasi haruslah dimiliki oleh seorang individu untuk meningkatkan keinginan, sebelum terjun langsung untuk melakukan aktivitas atau transaksi saham di pasar modal. Selain pengetahuan investasi, kemudahan persyaratan yang didapatkan oleh seorang individu dalam memulai dan ikut serta melakukan transaksi saham, mampu mendorong kecenderungan untuk ikut serta berinvestasi saham. Begitu juga dengan motivasi tentang investasi yang dimiliki oleh seseorang, baik itu motivasi untuk kebutuhan saat ini maupun investasi dimasa depan, mampu meningkatkan keinginan untuk ikut serta berinvestasi saham.

Pada perkembangan ekonomi saat ini yang semakin dinamis, aktivitas berinvestasi di pasar modal telah banyak melakukan inovasi, terutama bidang teknologi dan kebijakan. Kemudahan tersebut tidaklah menjadi halangan yang berarti untuk bisa ikut berinvestasi di pasar modal. Akan tetapi hal tersebut tidaklah sesuai dengan harapan sepenuhnya, walaupun

telah adanya kemudahan tersebut, jumlah investor yang berinvestasi di pasar modal masih jauh kalah jumlah dengan jumlah penduduk Indonesia secara keseluruhan.

Penelitian ini mengungkapkan bahwa, pengetahuan investasi, modal minimal, dan motivasi merupakan variabel penting dalam meningkatkan minat serta keinginan mahasiswa untuk bisa ikut serta berinvestasi saham. Penelitian ini menyumbangkan hasil yang mencoba mengungkapkan bahwasanya mahasiswa Fakultas Ekonomi memiliki harapan kepada Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia untuk melakukan sosialisasi lebih kepada mahasiswa melalui berbagai inovasi pendekatan. Terutama yang berhubungan dengan peningkatan pengetahuan investasi, sosialisasi adanya kemudahan persyaratan modal minimal, serta hal-hal yang dapat meningkatkan motivasi mahasiswa untuk ikut serta menjadi investor di pasar modal.

5.4 SARAN

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan sebelumnya, penelitian ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, yaitu:

1. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini dapat menjadi tambahan referensi dan menggunakan sampel yang lebih banyak agar data yang dihasilkan lebih akurat.
2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat melakukan penelitian dengan menggunakan variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi minat mahasiswa berinvestasi saham. Sekaligus melakukan eksplorasi yang dapat mempengaruhi minat investasi seperti perbedaan angkatan, perbedaan gender, tingkat religius, serta mahasiswa yang tergabung dengan GIBEI dengan yang tidak tergabung.
3. Bagi GIBEI, diharapkan dapat meningkatkan inovasi, pelayanan dan ide-ide dalam memberikan pemahaman tentang keunggulan berinvestasi di pasar modal.